

## **Pressemitteilung**

### **Stiftung BauernhausMuseum Bielefeld auf gutem Kurs**

#### **Vorstand Karl-Peter Abt, Hilde Schöppner und Bruno Peters wiedergewählt**

Auf der wieder in Präsenz durchgeführten Beiratssitzung der Stiftung unter Leitung ihres Vorsitzenden Detlef Kropp (Bankverein Werther) im Hause CONCEPT Vermögensmanagement wurden die Jahresrechnung 2021 und der Wirtschaftsplan für das laufende Jahr einstimmig verabschiedet. Trotz der weiterhin angespannten Lage auf den Finanzmärkten und den geringen Zinseinnahmen konnte die Stiftung Projekte des Museums - u.a. das Mitmachangebot für Kinder und Erwachsene „Fachwerk“ und die Entwicklung eines Audio Guides - mit rd. 10.000 € unterstützen.

Beirat und Vorstand bedanken sich bei den zahlreichen Bielefelder Bürgern und Bürgerinnen, die seit Jahren zu den treuen Freunden des Museums zählen und die Stiftung ehrenamtlich und mit finanziellen Zuwendungen unterstützen. Vorstand Karl-Peter Abt würdigte besonders das vorbildliche Engagement der Mitglieder des Freundeskreises der Stiftung, die durch regelmäßige Zustiftungen mitgeholfen haben, das Stiftungskapital auf nunmehr rd. 335.000 € zu steigern. Auch im laufenden Jahr wird sich diese positive Entwicklung fortsetzen.

Einstimmig wurde der Vorstand wiedergewählt.

Bielefeld, 1. September 2022

Karl-Peter Abt